



Communiqué de presse

Remises des prix culturel et sportif 2024 de la Ville de Porrentruy

Le samedi 28 juin 2025, la Municipalité de Porrentruy a mis à l'honneur les lauréats du Prix culturel et du Prix des sports 2024, lors d'une cérémonie conviviale organisée sous les Arcades des Halles. En présence des autorités et de nombreux invités, deux parcours remarquables ont été récompensés.

Un titre national à 68 ans

Dans le domaine sportif, le Prix sportif 2024 a été attribué à Jean-François Chariatte pour son impressionnante saison en sport automobile. Pilote passionné depuis 1981, il s'est pleinement consacré à sa discipline après sa retraite. En 2024, à l'âge de 68 ans, il décroche le titre de champion de la Coupe Suisse de la Montagne en groupe E1, au volant de sa fidèle Fiat X1/9.

Il remporte également trois autres distinctions : le Championnat jurassien des sports motorisés, le championnat de l'Écurie des Orçons ainsi que celui de l'ACS Jura. La Municipalité salue non seulement ses résultats, mais aussi la rigueur et l'investissement que ce sport exige entre chaque course – un exemple inspirant de persévérance et de passion.

Une galerie qui place l'art au cœur de la vie

Le Prix culturel 2024 a été décerné à la galerie d'art du home des Planchettes, qui fête cette année son 25^e anniversaire. Véritable espace de création et de rencontre, cette galerie accessible à tous – y compris aux personnes à mobilité réduite – accueille chaque année quatre expositions mêlant les arts visuels sous des formes variées : peinture, marqueterie, photographie, céramique ou encore patchwork.

Ce lieu unique fait vivre la culture dans la proximité, en tissant un lien précieux entre générations, artistes, résidents et visiteurs. La Municipalité souligne l'importance de cette démarche inclusive, qui contribue au rayonnement de l'art dans la vie quotidienne.

Porrentruy, le 28 juin 2025

Annexes : photos.

Contacts : *Kathleen Chappuis, conseillère municipale, 079 720 47 26*